



Una familia chilena decidió trasladarse a un hotel cercano.

Esperan vuelo de regreso

## Condiciones climáticas tienen a chilenos varados en Punta Cana

IGNACIO MOLINA

Una familia chilena de 11 miembros quedó varada en el aeropuerto internacional de Punta Cana, República Dominicana, tras ser informada por la aerolínea que su vuelo de regreso a Santiago no podía despegar debido a condiciones climáticas adversas debido al huracán Beryl que afecta al Caribe.

El avión debía partir el martes a las 17:50 horas de Punta Cana y llegar a Bogotá a las 19:30. De Bogotá, saldría a Santiago a las 21:30, con llegada prevista a las 04:10. Sin embargo, a las 00:30 de este miércoles en Punta Cana, la familia seguía esperando una solución y tuvo que trasladarse a un apart hotel cercano al aeropuerto. José, el patriarca la familia, visiblemente afectado, relató que tuvieron que cubrir los costos de la estadía mientras esperaban una respuesta. "Después de mucho reclamar en el aeropuerto, nos cambiaron de aerolínea", afirmó. "En la aerolínea nos dijeron que ellos no pagaban la estadía cuando el cambio de vuelo era por algún huracán. Dijeron que todos los costos debía asumirlos el pasajero", comentó. En total, detalló que dos vuelos con pasajeros se cancelaron en Punta Cana y quedaron en espera para volver a Santiago durante este miércoles.